

Qualle kommt nach Dorsten

02.05.2024 17:23 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Qualle kommt nach Dorsten



Schiedsrichter und Influencer Qualle freut sich auf seinen Besuch am Dienstag (7. Mai) in Dorsten.

Pascal Martin, der den meisten besser als „Qualle“ bekannt sein dürfte, nutzt seine Popularität, um in den Sozialen Medien für mehr Respekt und für das Schiedsrichterwesen generell zu werben. Allein auf TikTok folgen ihm fast eine Million Menschen. Am kommenden Dienstag (7. Mai) kommt Qualle nach Dorsten. Im Rahmen der Dorstener Tage des Grundgesetzes ist er auf Einladung der Abteilung Jugendförderung der Stadt Dorsten und des FC Rot-Weiss Dorsten am Jahnsportplatz zu Gast.

Mittags wird der 22-Jährige einen geschlossenen Workshop leiten, für den jede weiterführende Dorstener Schule Teilnehmerinnen und Teilnehmer benennen durfte. Ab 16 Uhr ist dann jeder herzlich eingeladen, zur Veranstaltung mit Qualle auf den Jahnsportplatz von RW Dorsten zu kommen. Der Eintritt ist frei.

Um 16.30 Uhr spielt eine U13-Stadtauswahl gegen die U13 von Rot-Weiss Dorsten. Qualle wird diese Partie natürlich als Schiedsrichter leiten. Im Anschluss sind alle Besucherinnen und Besucher zu einer Talkrunde eingeladen, an der neben dem Schiedsrichter auch Bürgermeister Tobias Stockhoff teilnimmt. Dabei werden sich die Gespräche vor allem um das Thema Respekt drehen – Respekt auf dem Fußballplatz, auf dem Schulhof, aber natürlich auch in den Sozialen Medien. Zudem wird es ein buntes Rahmenprogramm geben, moderiert wird die Veranstaltung von Dorstens Sportkoordinator Michael Maiß. Bevor die Veranstaltung endet, haben die Besucherinnen und Besucher die Möglichkeit, Fotos mit Qualle zu machen und sich Autogramme zu sichern.

„Ich freue mich riesig auf meinen Besuch am 7. Mai in Dorsten, auf viele gute Gespräche zum Thema

Respekt, das nicht nur auf dem Fußballplatz wichtig ist“, sagt Qualle, der sich auch schon per Video an die Dorstenerinnen und Dorstener gewandt hat.

Tobias Stockhoff freut sich ebenfalls schon sehr und hofft auf viele Besucherinnen und Besucher: „Es ist leider so, dass der Respekt in unserer Gesellschaft an vielen Stellen abnimmt. Umso mehr freue ich mich, dass wir Qualle am Dienstag bei uns in Dorsten begrüßen können und wir uns zu diesem so wichtigen Thema austauschen können.“ Der Bürgermeister ergänzt: „Ich würde mich sehr freuen, wenn viele Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene am Dienstag auf den Jahnsporplatz kommen.“

Gespannt ist der Bürgermeister auch schon auf das Spiel der U13 von Rot-Weiss Dorsten gegen eine Stadtauswahl, für die die Dorstener Vereine Spieler nominieren konnten. Gecoacht wird die Stadtauswahl von Tim Skowronek, der Mitarbeiter in der Abteilung Jugendförderung der Stadt Dorsten ist und selbst viele Jahre Jugendteams trainiert hat. Die Mercaden Dorsten stellen der Stadtauswahl für das Spiel Trikots zur Verfügung.

Foto: FuPer

Text: Stadt Dorsten